
公益社団法人 茨城県作業療法士会 

令和 6年度 第１回 常任理事会 資料 

 

 

令和 6年 7月 11 日 19 時 00 分、Web 会議ツール Zoom による Web 会議において、理事名出席の下、常

任理事会を開催し、下記議案に付き全員一致をもって可決確定の上、21 時 00 分に散会した。 

 

出席：（理事）大場、山倉、寺門、筧、細田、小山、浅野、田口功、松本 ９名 

       廣瀬副部長 

書記：松本 

 

【Ⅰ審議事項】 

 

1．K-art-factory の件  今後の HP 管理について    事務局 小森局長  ⇒継続審議 

                           広報部 山倉局長   

＜審議概要＞ 

・この度、サーバーの更新について金額の変更があったことと以前からホームページ管理についてほか

の業者を検討していたこともあり、議題に上げた。 

・K-art-factory の更新時期が 7月 22 日までとなっておりほかの業者への変更が間に合うかという問

題がある。 

・小山理事のほうでほかの業者を検討中、細かい情報を確認するために常任理事会で許可が出てから進

めようと考えている。 

・今から業者の選定となると時期的に間に合わない可能性がある。移行期に間が空いてしまう可能性が

ある。 

・早々に K-art-factory にもほかの業者を選定している旨を伝える必要がある。 

・K-art-factory に伝えてから広報で業者の選定をすればよいのではないか 

・引継ぎは業者間でも行ってもらえるが今のホームページの画像を残しておいた方がいい。 

＜審議結果＞ 

・広報部で新しい業者の選定をすすめる。 

 

 

2．OT・PT・ST・専門職協会懇親会について      事務局 小森局長  ⇒継続審議 

                          総務部 松本 

＜審議概要＞ 

・コロナの影響延期されていた OT・PT・ST・専門職協会懇親会について審議いただきたい 

・これまで懇親会時、研修はやった記憶はないため、やらなくてよいのではないか 

・今年の開催についてコロナが増えてきているが、配慮しながら開催してよいのではないか 

・会場の予約について県南・県北にするか、年末年始にするかを検討する必要がある 

・細かい調整は 4団体で検討が必要になる。事務局で進める。 

＜審議結果＞ 

・時期は 4団体で検討、事務局で進める。 

 

 

3．2025年に向かえる当法人 40周年について    事務局 小森局長  ⇒ 継続審議 

                         総務部 松本 

＜審議概要＞ 

・当法人の 40周年に向けて 150万円の積み立てを考えており、荒木監事に相談している。 

・積み立てに関して異論はない。 

・40周年の際、冊子の作成など必要になるため、ワーキンググループを作っていかないといけない。 

＜審議結果＞ 

・継続審議で適時報告をする 



【Ⅱ報告・連絡事項】 

 

1． 第 16 回茨城県作業療法学会 進捗について   浅野部長 

・第 16 回 2月 2日、アール医療専門大学で開催予定。 

・イベント内容に関しては現在検討中、今回の学会は障がい福祉に多く焦点を当てた学会にしようと考

えている。 

・講師の先生と大場会長の対談なども企画している。 

・一般演題の募集は 8月 1日～9 月 14日間で募集。募集方法は今後検討。 

・広報に関してホームページと公式 LINE、インスタグラム、ポスターなどで広報予定している。 

・インスタグラムに県士会のロゴマークを使ってよいか。 

・17 回の学会を 11 月に実施するにあたり早めに委員会の発足をしていこうと考えている。 

 

 

2． OT 協会事業 伴走支援事業について       細田局長 

・今年度 OT 協会の伴走支援事業の全容について報告する。 

・都道府県理学療法士会・作業療法士会の関係機関を対象に保健活動にかかわる連携の取り組みを学ぶ

研修の企画運営、また、支援の在り方を検討することで自治体や企業に発展し、理学療法・作業療法

の推進を寄与する取り組みになる。 

・予算としては 300万で単年度の事業になっている。 

・来年度以降も事業として継続できるよう考えている。 

・茨城県の作業療法士会と山口県の理学療法士会が参画する。 

・主担当は理事の藤田理事、土浦厚生病院の濱田さんが担当することになった。 

・産業保健の分野にどのように理学療法・作業療法にかかわるか。特に 50 名以下の企業にもメンタル

ヘルスなど広めていきたい。 

・今後の進捗状況について常任理事会で情報共有していこうと考えている。 

 

 

3． 地域事業支援会議で茨城県の OT市町村担当者配置の取組報告について  細田局長 

・協会で開催した地域支援会議で発表された OT市町村担当者配置の取組について理事の藤田部長に発

表していただいたが、その内容を協会ホームページの Q＆A への掲載の依頼がきたため、報告した。 
 
 

 
 
 

・令和 6年 9月 1日（日）9：00～ 茨城県作業療法士会事務所または ZOOＭにて開催予定 
以上 


